

Aspanemi anuncia un servicio público y gratuito de transporte adaptado

La Voz

FERROL | El Grupo de Diversidade Funcional de Ferrol y Comarcas y la asociación Aspanemi, de padres de niños con minusvalías, mostró ayer su desconcierto por la falta de información de las autoridades sobre un nuevo servicio de transporte adaptado público y gratuito que, debido a su desconocimiento, carece de usuarios.

Es por esto que desde ambas entidades anunciaron que en la comarca de Ferrolterra hay tres furgonetas operativas, que trabajan de lunes a sábados, y los domingos por la mañana. Y que para solicitar el servicio hay que apuntarse en el inmueble de la Xunta en Ferrol o bien en la delegación provincial (981 185 771). Una vez conseguido el carné, se puede disfrutar del servicio a través del 065.

BREVES

POLÍTICA

Moción del BNG en apoyo de la plataforma Rumbo21. El BNG de Ferrol ha cursado una moción al próximo pleno ordinario del Concello con el objetivo de solicitar de la corporación el apoyo a la iniciativa Rumbo21 sobre el fomento del naval, así como participar en su recogida de firmas para rescatar la actividad en la factoría de Fene.

O INFERNIÑO

Asamblea vecinal. La asociación de vecinos O Rosario, de O Inferniño, convoca una asamblea para el jueves, a las 19 horas en el Carballo Calero, para explicar el proceso de participación ciudadana.

Explica que actuó ante una emergencia generada por el ciclón «Klaus» y con el mayor respeto por las dunas

Costas alega que la rampa de Ponzos es similar a otras usadas en parques naturales

La Voz

FERROL | La construcción de una rampa de cemento para acceder a la playa de Ponzos, en Covas, motivó semanas atrás las críticas de diversos colectivos ecologistas. Ayer, técnicos de la Demarcación de Costas del Estado en Galicia explicaron a los grupos participantes en el Consello Municipal de Medio Ambiente los pormenores de la actuación, que compararon a otras realizadas en parques naturales.

Según fuentes presentes en la reunión, los mismos técnicos justificaron la intervención como una medida desarrollada por el procedimiento de emergencia. De ahí que no se presentara antes un proyecto, pues la intervención fue decidida el pasado 17 de abril en el Consejo de Ministros, dentro de un paquete de actuaciones de restauración de los daños causados en la costa gallega por el paso del ciclón Klaus.

En el caso de Ponzos, el temporal barrió la antigua pasarela de madera que daba acceso al arenal. De ahí que desde la Demarcación de Costas optaran por alejar el nuevo acceso del sistema dunar e intervenir en la zona, según se extrae de las explicaciones que ayer dieron los técnicos, en la que el impacto sería menor.

Por eso se eligió un sistema similar al empleado en otros parques naturales de España, como es utilizar de material principal las placas de piedra cuarcita. Ne-

garon, por lo tanto, el uso de traviesas de ferrocarril, ya que presentan un alto contenido en benzopireno, un material cancerígeno prohibido en este tipo de instalaciones.

Además de la cuarcita, se cementaron las bandas de rodadura ya que el cemento es un material inerte, según se comentó en la misma reunión. Y con eso se consiguió un triple objetivo: facilitar el acceso a servicios de limpieza sin necesidad de introducir los vehículos por las dunas, abrir un paso para los socorristas y también dejar un acceso no resbaladizo a la playa para los bañistas.

Por otra parte, desde Costas avanzaron que elaborarán (ya al margen de ese plan de emergencia derivado del Klaus), con la participación de todos los colectivos implicados, un plan de protección del sistema dunar de Ponzos, y avanzaron la posibilidad de replantar las especies destruidas por el paso habitual de motos o quads.

La rampa de Ponzos está finalizada, y durante el próximo mes se acometerán otras actuaciones del plan de emergencia en la zona. Una será la reposición de la pasarela dañada en Doniños, otra la instalación de una escalera retráctil en Santa Comba, en donde el temporal retiró una gran cantidad de arena dificultando el acceso a la playa; y, por último, el arreglo de los accesos dañados en Marmadeiro, también en Covas.



Los dos trabajadores amenazan con una huelga de hambre | ARI GARCÍA

Operarios de una auxiliar de Astano se encierran en el Concello de Fene

B. Couce

FERROL | Dos trabajadores de la empresa Montajes Cabral iniciaron ayer un encierro en el Concello de Fene para exigir una solución a su situación laboral. Son los dos únicos operarios de esta firma que han quedado excluidos del acuerdo de prejubilación de compañías complementarias ligado a la última reconversión de los astilleros públicos.

Así, Montajes Cabral es una de las firmas que tenía la consideración de empresa auxiliar interna de la antigua Astano, ya que únicamente trabajaba para esta factoría, y sus trabajadores tenían derechos adquiridos similares a los de la plantilla de la empresa pública. Por ello, cuando el Gobierno aprobó en diciembre del 2004 un expediente de prejubilación para los trabajadores de las plantas de la entonces Izar que hubiesen cumplido 52 años, los operarios de Montajes Cabral reclamaron que se cumpliera el compromiso adquirido en los pactos de la Castellana y también fueran prejubilados. No obstante, no fue hasta marzo

de este mismo año cuando el Gobierno materializó la promesa, pero prejubilizó a nueve trabajadores y dejó fuera del acuerdo a los dos que en el 2004 no tenían cumplidos los 52 años, Juan Antonio Fernández y José Becerra.

Los operarios aseguran que Navantia ha usado el criterio de la edad para excluirlos del pacto, pero «eso é unha coñeirada, xa que o noso expediente é do 2007 e as condicións económicas nas que se foron os nosos compañeiros non son as mesmas cas que se foron os de Navantia».

Los dos trabajadores acumulan tres meses sin trabajar y sin poder apuntarse al paro, por lo que ayer iniciaron la protesta en el Concello de Fene y anuncian que, a partir de mañana emprenderán una huelga de hambre.

En señal de solidaridad, los compañeros prejubilados se encerraron ayer en sus concellos de origen, Narón, Ferrol, Ares, Mugaros, San Sadurniño y Pontedeume. También el Concello de Ares manifestó su apoyo a los operarios.

CAMPAÑA DE VELA 2009

QUENDAS	CONCELLOS	PRAZO DE INSCRIPCIÓN
29 xuño - 3 xullo	MUXÍA	22 de xuño
6-10 de xullo	BOIRO	29 de xuño
20-24 de xullo	SADA	13 de xullo
27-31 de xullo	CARIÑO	20 de xullo
17-21 de agosto	FISTERRA	10 de agosto

**29 de xuño
21 agosto**

Para rapaces
e rapazas
de 9 a 18 anos

Inscripción nos concellos respectivos
Información: Gabinete de Deportes da Deputación
Teléf.: 981 080327 - 981 080348
Fax: 981 080304
www.dicoruna.es



SOC. COOP. GALEGA DE COVAS, ESMELLE E MARMANCÓN

Benquerido/a socio/a,

O Consello Rector da Sociedade Cooperativa Galega de Covas, Esmelle e Marmancón, acordou convocar unha Asemblea Xeral Ordinaria que se realizará o 19 de xuño, no domicilio da entidade, Raxón 95, Covas - Ferrol, ás 19:00 horas en primeira convocatoria e ás 19:30 horas en segunda.

ORDE DO DÍA

1. Lectura e aprobación, se procede, da acta da sesión anterior.
2. Presentación e aprobación, se procede, do informe de xestión e contas anuais do exercicio 2008.
3. Proposta de modificación dos cargos do Consello Rector.
4. Información do Consello Rector.
5. Rogos e preguntas.
6. Elección tres socios para asinar acta.

NOTA: Lémbreselles aos socios/as que segundo o artigo 13.a dos Estatutos é obriga dos socios a asistencia á Asemblea Xeral.

Lémbreselles aos socios/as a necesidade de acreditaren a súa condición de socios co D.N.I. ou carné de socio, e que teñen a súa disposición a documentación correspondente a esta Asemblea, nas oficinas da Cooperativa.

Covas, 30 de maio de 2009
O Consello Rector

Manos Unidas
ONGD de la Iglesia Católica y de voluntarios



HAZTE SOCIO
902 40 07 07
www.manosunidas.org
HAZTE VOLUNTARIO